
 

 

 

 

Auszug aus der Niederschrift  
über die 12. Sitzung des Jugendhilfeausschusses 

vom 07.03.2024 

 
TOP Betreff Vorlage 
 11 Anfragen und Mitteilungen  

 
zur Kenntnis genommen 

 
 

Mitteilungen 
 
Verabschiedung von Herrn Dezernent Schmidt 
Die stellvertretende Vorsitzende, Frau Stv. Brandt, bedankt sich anlässlich der Tat-
sache, dass Herr Dezernent Schmidt zum 30.06.2024 in den Ruhestand tritt, auch im 
Namen der Vorsitzenden des Jugendhilfeausschusses, Frau Stv. Niedermaier, für die 
langjährige, vertrauensvolle, gemeinsame Zusammenarbeit.  
 
Herr Dezernent Schmidt bedankt sich seinerseits bei allen Ausschussmitgliedern für 
die gemeinsame Arbeit und hebt die dadurch erreichten Erfolge in der Kinder- und 
Jugendarbeit hervor. 
 
Auch Herr Armin Carduck, Diakonisches Werk, bedankt sich im Namen der Freien 
Träger bei Herrn Dezernent Schmidt für die immer faire Zusammenarbeit und Kom-
munikation in den vergangenen Jahren. 
 
 
 
Umzug des städtischen Jugendtreffs „Altes Rathaus“ 
Für die Verwaltung teilt Herr Thimm, A 51.1 – Jugendamtsverwaltung, mit, dass der 
städtische Jugendtreff „Altes Rathaus“ in das alte Gebäude der Marienschule umge-
zogen sei. Herr Thimm lädt die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses zu einem Be-
such in den neuen Räumlichkeiten ein. 
 
Fachtag Jugendhilfe 
Herr Thimm informiert weiterhin darüber, dass am gestrigen Tag die 16. Auflage des 
Fachtages für Jugendhilfe und Schule stattgefunden habe. Dieser sei für Mitarbei-
ter/innen aus den Bereichen Schule, offene Ganztagsschule, Kindertagesstätten, 
Jugendhilfe, Pflegekinderdienste etc. ausgelegt. An diesem durch Herrn Stv. F. Krä-
mer eröffneten Fachtag hätten 130 Kollegen und Kolleginnen teilgenommen. 
 
Ortstermin an der Skateranlage 
Die stellvertrende Vorsitzende Frau Stv. Brandt, informiert, dass in Absprache mit der 
Vorsitzenden, Frau Stv. Niedermaier, vor der kommenden Sitzung des Jugendhilfe-
ausschusses um 16.30 Uhr ein Ortstermin an der Skateranlage im Annapark geplant 
sei. In der letzten Sitzung des Jugendhilfeausschusses im November 2023 hätten 
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viele anwesende Jugendliche Verbesserungs- und Reparaturwünsche bezüglich der 
Anlage geäußert. 
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